

Drei TuS-Mädchen in Landesfinale



Die Turnerinnen des TuS waren auf zwei Wettkämpfen aktiv. Die Jüngsten starteten mit drei Mannschaften im Nachwuchswettkampf Main Rhein Pokal und die älteren Turnerinnen bei den Gau-Einzelmeisterschaften. Drei der Mädchen konnten sich hier für das Hessische Landesfinale qualifizieren: (v.l.n.r.): Hinten: Marcia Barthel, Carolin Grün, Luisa Beyreuther, Eva Frankfurth, Carmen Weinmann, Blanca Pinilla und Lucia Ritscher-Filka. Vorne: Emma Gerlitz, Maria Hinrichs, Sajidah Abidah, Lisa Pieper und Emma Kiesling.

oh-foto